
Heureux ! Pour être heureux,

faut être deux ! J'ai été heureux

à cette époque, l'an dernier. Une

fille me rendait heureux car je

pensais qu'elle aimait, et ce qui

me rend heureux, c'est l'idée de

trouver un autre amour. Sinon,

heureux je le suis, avec les gens

qui m'aiment : amis, famille.

Être heureux, punaise, c'est un

super sujet !

Fabrice 37 ans Villejuif
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